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Ata nº 002/2019/Conselho do Centro de Engenharia, Modelagem e Ciências Sociais Aplicadas 

 

Ata da 2ª Reunião Ordinária do Conselho do Centro de Engenharia, Modelagem e Ciências 1 

Sociais Aplicadas, realizada às quatorze horas e dez minutos do dia dezoito de março de dois 2 

mil e dezenove, auditório 005, Bloco Beta, Campus São Bernardo do Campo. A reunião foi 3 

presidida pelo professor Harki Tanaka, diretor do CECS, e contou com a presença dos 4 

seguintes conselheiros: Ahda Pionkoski Grilo Pavani, representante docente titular; 5 

Alexandre José de Castro Lanfredi, representante docente titular; Amaury Kruel Budri, 6 

coordenador do curso de Engenharia de Informação; Ana Paula Romani, coordenadora do 7 

curso de Engenharia Biomédica; Antônio Marcos Roseira, vice coordenador do curso de 8 

Relações Internacionais; Edmárcio Antonio Belati, representante docente titular; Érika 9 

Fernanda Prados, vice coordenadora do curso de Engenharia de Materiais; Fernanda 10 

Graziella Cardoso, coordenadora do Bacharelado em Ciências Econômicas; Gabriel 11 

Machado Araujo, representante discente de graduação titular; Jéssica Caroline dos Santos 12 

Xavier, técnica administrativa titular; José Roberto Tálamo, coordenador do curso de 13 

Engenharia de Gestão; Katherine Benites Bonato Marana, representante discente de pós-14 

graduação titular; Luis Alberto Martinez Riascos, coordenador da Engenharia de 15 

Instrumentação, Automação e Robótica; Luiz Henrique Bonani do Nascimento, representante 16 

docente titular; Maria Luiza Levi Pahim, coordenadora do curso de Políticas Públicas; 17 

Melissa Cristina Pereira Graciosa, coordenadora do curso de engenharia Ambiental e 18 

Urbana; Rafael Celeghini Santiago, coordenador do curso de Engenharia Aeroespacial; 19 

Reynaldo Palacios Bereche, coordenador do curso de Engenharia de Energia. A reunião 20 

contou ainda com a presença dos docentes Maria Gabriela Silva Martins da Cunha Marinho, 21 

vice-diretora do CECS; Patrícia Teixeira Leite Asano, docente do curso de Engenharia de 22 

Energia; Ugo Ibusuki, docente do curso de Engenharia de Gestão; Arlene Martinez Ricoldi, 23 

docente do curso de Políticas Públicas; Jessé José Freire de Souza, docente do curso de 24 

Políticas Públicas; Antônio Gil Vicente de Brum, docente do curso de Engenharia 25 

Aeroespacial; Thiago Fonseca Morello Ramalho da Silva, docente do curso de Ciências 26 

Econômicas; Guadalupe Maria Jungers Abib de Almeida, docente do curso de Planejamento 27 

Territorial; Patrícia Cezário Silva, docente do curso de Engenharia Ambiental e Urbana; 28 

Roberta Guimarães Peres, vice coordenadora do curso de Políticas Públicas; os discentes 29 

Kelly Danielly da Silva Alcântara Fratta, representante suplente discente de pós-graduação; 30 

Cilene Victor da Silva, Raquel Vieira Busto e Letícia Cuebas Hernandes. Justificou a 31 

ausência o docente Cícero Ribeiro de Lima, representante docente titular e Carolina 32 

Moutinho Duque de Pinho, coordenadora do curso de Planejamento Territorial. Constatado 33 

quórum, o professor Harki Tanaka iniciou a reunião com os Informes da Direção: 1) 34 

Apresentou a resposta à moção enviada à PROEC sobre a não emissão de certificados do 35 

evento UFABC Para Todos - 2018. Informou que as coordenações de curso poderão 36 

apresentar um pedido de reconsideração a ser avaliado pelo Conselho de Extensão e Cultura. 37 

2) Informou o cadastro de Pesquisador Doutor Colaborador de Luís Marcelo Garcia da Silva, 38 
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supervisionado pelo professor Everaldo Carlos Venâncio. 3) Informou o cadastro de 39 

Pesquisador Doutor Colaborador de Plinio Rodrigues de Oliveira Zanini, supervisionado pela 40 

professora Silvia Lenyra Meirelles Campos Titotto. 4) Informou o cadastro de Pesquisador 41 

Doutor Colaborador de Roberto Asano Junior, supervisionado pelo professor José Rubens 42 

Maiorino. 5)  Informou a renovação de cadastro de Pesquisador Doutor Colaborador 43 

Vinicius Prado Suppioni, supervisionado pela professora Ahda Pionkoski Grilo Pavani. 6) 44 

Informou a autorização para exercício de atividade remunerada junto ao SESC de São Paulo 45 

para o Professor Ramatis Jacino. 7) Informou a nomeação do Professor Sérgio Lourenço na 46 

coordenação da Câmara Especializada em Engenharia Mecânica e Metalurgia no CREA-SP e 47 

possível reunião com coordenadores e vice-coordenadores das engenharias da UFABC 8) 48 

Informou o cadastro de Pesquisador Doutor Colaborador Silvano Leal dos Santos, 49 

supervisionado pelo professor Sydney Ferreira Santos. 9) Informou a alteração na 50 

coordenação do curso de Bacharelado em Políticas Públicas, sendo a Professora Maria Luiza 51 

Levi Pahim a nova coordenadora, em substituição ao Professor Adalberto Mantovani.  52 

Informes dos Conselheiros: 1) Professor Edmarcio Antonio Belatti solicitou a antecipação 53 

do item 10 do expediente devido a atividade acadêmica no campus de Santo André às 54 

18h00m. Não havendo objeções, o item foi antecipado para o item 1 do expediente. 2) 55 

Professora Maria Luiza Levi Pahim solicitou antecipação do item 9 do expediente devido à 56 

realização de viagem. Não havendo objeções, o item foi antecipado para o item 2 do 57 

expediente. Ordem do Dia: 1) Ata da XI Reunião Ordinária do ConCECS, realizada em 03 58 

de dezembro de 2018. Após a projeção da ata supracitada, não havendo comentários, o item 59 

foi aprovado por unanimidade. 2) Avaliação de estágio probatório de 12 meses das 60 

professoras Patricia Maria de Jesus e Roberta Guimaraes Peres. A vice-diretora Maria 61 

Gabriela fez a leitura dos relatórios de avaliação de desempenho, não havendo comentários, a 62 

continuidade do estágio probatório das docentes supracitadas foi aprovada por unanimidade. 63 

3) Avaliação de estágio probatório de 24 meses dos professores Diego Araujo Azzi e 64 

Patricia Helena Cunha. A vice-diretora Maria Gabriela fez a leitura dos relatórios de 65 

avaliação de desempenho, não havendo comentários, a continuidade do estágio probatório 66 

das docentes supracitadas foi aprovada por unanimidade. 4) Relatório final de PDC de Denis 67 

Gustavo Fantinato, supervisionado pela professora Aline de Oliveira Neves Panazio. O 68 

professor Amaury Kruel apresentou o parecer do Professor Murilo Loiola, favorável à 69 

aprovação do relatório. O trabalho realizado pelo PDC permitiu a publicação de artigo 70 

internacional em revista científica e vários trabalhos apresentados em eventos. Não havendo 71 

comentários, o item foi aprovado por unanimidade. 5) Relatório final de PDC de Cilene 72 

Victor da Silva, supervisionada pelo professor Fernando Rocha Nogueira. A professora 73 

Carolina Moutinho, representada pela Professora Guadalupe Maria Jungers, apresentou o 74 

parecer sobre o relatório da PDC. Informa que a pesquisadora apresentou boa produção 75 

científica. A parecerista recomenda a aprovação do relatório. Não havendo comentários, o 76 

relatório foi aprovado por unanimidade. 6) Relatório final de PDC de Cristina Gomes da 77 

Silva, supervisionada pelo professor Derval dos Santos Rosa. A professora Érika Prados 78 
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apresentou o parecer realizado pelo professor Demétrio Jackson dos Santos. Informou que a 79 

pesquisadora cumpriu todas as atividades previstas e propostas. O trabalho possibilitou ao 80 

menos uma publicação aceita em periódico internacional, bem como viabilizou a escrita e 81 

aprovação de projeto junto a FAPESP, fortalecendo a colaboração entre a Universidade 82 

Federal do ABC e a Universidade Federal do Amazonas. Não havendo comentários, o 83 

relatório foi aprovado por unanimidade. 7) Relatório final de PDC de Raquel Vieira Busto 84 

supervisionada, pela professora Lúcia Helena Gomes Coelho. A professora Melissa 85 

Graciosa apresentou parecer da Professora Tatiane Jesus. Informou que a docente concluiu as 86 

atividades do programa e que os resultados obtidos possuem potencial para produção e 87 

publicação de artigos científicos de impacto, tendo a parecerista recomendado a aprovação 88 

do relatório. Não havendo comentários, o relatório foi aprovado por unanimidade. O diretor 89 

Harki prosseguiu com os pontos do Expediente: 1) Homologação da aprovação em caráter 90 

Ad Referendum da minuta de Plano de Trabalho para celebração de parceria com a 91 

empresa Eletropaulo Metropolitana (Enel), elaborada conforme formato definido pela 92 

empresa, sob coordenação da professora Patricia Teixeira Leite Asano, (Anexo I da Minuta 93 

do Convênio) A professora Patrícia Leite Asano informou o histórico da aprovação do 94 

projeto. A empresa parceira não aceitou a fundação como gestora do projeto, sendo 95 

necessárias alterações na minuta para a aprovação. Esclarecidos os questionamentos do 96 

Professor Edmárcio, sobre a quantidade de docentes envolvidos no projeto, e da vice-diretora 97 

Maria Gabriela, sobre o intercâmbio entre a UFABC e outras instituições no âmbito do 98 

projeto, o item foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 2) Solicitação de 99 

afastamento internacional do professor Jessé de Souza. O diretor Harki Tanaka convidou o 100 

Professor Jessé de Souza para apresentar o plano de trabalho a ser desenvolvido em sua 101 

missão institucional. O professor Jessé de Souza apresentou o cronograma e os objetivos do 102 

projeto e do afastamento. O afastamento terá como objetivo a internacionalização da 103 

universidade e o estreitamento das relações entre a UFABC e as instituições participantes do 104 

projeto “Global Studies Programm”, programa internacional de pós-graduação. Não havendo 105 

comentários, o item foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 3) Avaliação 106 

de estágio probatório de 24 meses das Professoras Mathilde Julienne Gisèle Champeau 107 

Ferreira, Mercia Regina Domingues Moretto, Patrícia Morilha Muritiba, Rodrigo de Freitas 108 

Bueno, Ligia Passos Maia, Luciana Xavier de Oliveira, Ramatis Jacino, Vitor Vieira 109 

Vasconcelos, Fernanda Nascimento Almeida, Anderson Gabriel Santiago Cravo, Kenji Nose 110 

Filho, Renato Naville Watanabe, Regimeire Oliveira Maciel. Professor Harki informou que 111 

os documentos pertinentes a este ponto estarão disponíveis para consulta na secretaria do 112 

CECS até a próximo reunião do conselho, em que serão apreciados na ordem do dia. 4) 113 

Avaliação de estágio probatório de 12 meses dos professores Heloi Francisco Gentil Genari, 114 

Reinaldo Marcondes Orselli. Da mesma forma, o diretor Harki informou que documentos 115 

pertinentes a este ponto estarão disponíveis para consulta na secretaria do CECS até a 116 

próximo reunião do conselho, em que serão apreciados na ordem do dia. 5) Homologação 117 

das aprovações em caráter Ad Referendum das Comissões de Seleção para os Processos 118 
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Seletivos Simplificados para Professor Visitante na área de Engenharia de Informação e 119 

subáreas Instrumentação (Edital nº 109/2018) e Eletrônica (Edital nº 110/2018). O professor 120 

Amaury relatou o processo de escolha da comissão de seleção. Não havendo comentários, o 121 

item foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 6) Homologação das 122 

aprovações em caráter Ad Referendum das Comissões de Seleção para os Processos 123 

Seletivos Simplificados para Professor Visitante na área de Engenharia de Instrumentação, 124 

Automação e Robótica e subáreas Projeto (Edital 114/2018) e Instrumentação (Edital 125 

115/2018). Professor Luis Riascos informou o processo de escolha dos membros da comissão 126 

de seleção. Não havendo comentários, o item foi promovido a ordem do dia e aprovado por 127 

unanimidade. 7) Homologação da aprovação Ad Referendum da proposta de Plano de 128 

Trabalho para desenvolvimento do projeto “EcoLAHE Building Sustainable Learning 129 

Ecosystem in Latin American Higher Education – Construindo um Ecossistema de 130 

Aprendizado Sustentável no Ensino Superior da América Latina”, em conjunto com a 131 

Universidade de HAMK, Finlândia, para a chamada H2020 do Erasmus+, Comunidade 132 

Europeia. Item retirado de pauta devido à ausência da relatora. 8) Homologação da 133 

aprovação em caráter Ad Referendum da renovação da prorrogação do contrato de 134 

Professor Visitante na área de Língua Francesa da professora Fernanda Murad (Resolução 135 

ConsEPE nº 226/2018). O Professor Harki Tanaka informou que estão acolhidos no CECS 136 

seis professores visitantes na área de linguística, que ministram cursos de idiomas. Diante da 137 

necessidade de renovação do contrato da docente Fernanda Murad e projetado o relatório de 138 

atividades da docente, que ministra cursos de língua francesa na universidade, o item foi 139 

promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 9) Homologação da aprovação em 140 

caráter Ad Referendum da alteração do Plano de Trabalho referente ao desenvolvimento do 141 

projeto intitulado “Desenvolvimento de microcápsulas biodegradáveis contendo 142 

biofungicida para aplicação na agricultura”, coordenado pelo Professor Derval dos Santos 143 

Rosa. A discente Letícia Cuebas Hernandes apresentou o histórico de aprovação do projeto, 144 

que visa o desenvolvimento de microcápsulas biodegradáveis contendo biofungicida para 145 

aplicação na agricultura. Informou que foi necessária uma nova aprovação devido às 146 

alterações sugeridas pela procuradoria. Não havendo comentários, o item foi promovido à 147 

ordem do dia e aprovado por unanimidade. 10) Solicitação de prorrogação do afastamento 148 

internacional da professora Cristina Reis. A professora Fernanda Graziela Cardoso relatou 149 

que a Professora Cristina Reis solicita uma prorrogação do seu prazo de retorno de 150 

afastamento internacional, sem ônus, para realização de pós-doutorado, em virtude de 151 

usufruto de licença maternidade no exterior. Não havendo comentários, o item foi promovido 152 

à ordem do dia e aprovado por unanimidade com uma abstenção. 11) Participação em 153 

comissão científica e organização do Simpósio Nacional de Gestão e Engenharia Urbana - 154 

SINGEUR 2019 das professoras Silvana Maria Zioni e Patrícia Cezário Silva e 155 

representação do CECS/UFABC na realização do evento. Professora Patrícia Cezário Silva 156 

apresentou uma breve descrição do evento para qual foi convidada, juntamente com a 157 

Professora Silvana Zioni, para composição da comissão científica e de organização. 158 
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Informou que foi solicitada a inclusão do logo da universidade, do CECS e do curso de 159 

bacharelado em Planejamento Territorial. Não havendo comentários, o item foi promovido à 160 

ordem do dia e aprovado por unanimidade. 12) Homologação da aprovação Ad Referendum 161 

da solicitação de afastamento com ônus de passagens aéreas da professora Patricia Cezario 162 

Silva no período de 04 a 12/05/2019, Cartagena, Colombia. A Professora Patrícia Cezário 163 

Silva informou os objetivos do afastamento, que visa à realização de um curso sobre o 164 

desenvolvimento urbano, sobretudo sobre as políticas de solo na Lincoln Institute of Land 165 

Policy. Ficou definida a criação de um grupo de trabalho para o estabelecimento de critérios 166 

para a concessão das duas passagens que o CECS dispõe. O grupo de trabalho será composto 167 

pelos (as) docentes Luis Riascos, Melissa Graciosa e Antônio Marcos Roseira. Não havendo 168 

comentários, o item foi promovido à ordem do dia e aprovada por unanimidade. 13) Regras 169 

para afastamento pós-doc do Bacharelado de Ciências Econômicas. A professora Fernanda 170 

Graziella Cardoso apresentou a proposta de resolução, discutida na plenária do curso, para o 171 

estabelecimento de critérios para a realização de afastamento para pós-doutorado entre os 172 

docentes de Ciências Econômicas. Não havendo comentários, o item foi promovido à ordem 173 

do dia e aprovado por unanimidade. 14) Solicitação de afastamento internacional para pós-174 

doutorado Professor Antonio Gil Vicente de Brum no período de 13/05 a 17/11/2019. 175 

Professor Antônio Gil Vicente de Brum apresentou os objetivos do seu afastamento para 176 

realização de pesquisa no Centro de Pesquisas Espaciais Alemão. Informou que a 177 

documentação completa já foi entregue e está disponível para consulta dos conselheiros. Não 178 

havendo comentários, o item foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 15) 179 

Proposta de normas para realização de Estudo Dirigido do curso de Engenharia de 180 

Materiais. Professora Érika Fernanda Prados apresentou os critérios para realização de 181 

Estudo Dirigida no Curso de Engenharia de Materiais. Foi sugerida e acatada a alteração de 182 

um item da resolução sobre os procedimentos da plenária na aprovação de disciplinas com 183 

carga horária prática. Professora Melissa Graciosa questiona se a portaria já foi avaliada pela 184 

Divisão Acadêmica do CECS, que tem realizado um trabalho de normalizar as portarias com 185 

essa finalidade nos cursos do CECS. Professora Érika informa que a portaria já foi avaliada 186 

pelo Vagner Guedes, da Divisão Acadêmica do CECS. Não havendo comentários, o item foi 187 

promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 16) Proposta de Plano de Trabalho 188 

para parceria com Interface Engenharia, ITA, UFABC, ISI Materiais Avançados e ISI 189 

Biossintéticos para desenvolvimento do Projeto "Aplicação de Plasma em Têxteis”. 190 

Professor Fernando Gasi informou que o projeto tem o objetivo de validar em escala 191 

industrial um reator de plasma para mudança de propriedade de superfície. Informou que foi 192 

desenvolvido um protótipo que possibilitou uma redução em mais de cinquenta por cento do 193 

custo da matéria prima. Informou que o projeto tem caráter plural, com capacidade de 194 

envolver alunos de diversos cursos de graduação e pós-graduação. Informou que o projeto 195 

envolve o Sistema S, a UFABC, o ITA e a Interface Engenharia, bem como apresentou o 196 

histórico do desenvolvimento do projeto e o cronograma. Professor Fernando Gasi informou 197 

que tanto ele, como o Professor José Roberto Tálamo, estão impedidos de votar devido a 198 
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conflito de interesse, uma vez que ambos participam do projeto. Diretor Harki informou que 199 

o projeto enquadra-se na resolução 135, do Consuni, item 13 do anexo. Não havendo 200 

comentários, o item foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 17) 201 

Solicitação de afastamento internacional Professora Ana Claudia Polato e Fava. Professora 202 

Ana Fava apresentou os objetivos do trabalho a ser desenvolvido, na área de economia da 203 

família e do consumidor, durante o programa de pós-doutorado na University of Illinois at 204 

Urbana Champaign. O objetivo do afastamento é um aprimoramento e uma reciclagem na 205 

área de de especialidade da docente. Professora Ana Fava informou que os créditos, tanto na 206 

graduação, como na pós-graduação, já foram remanejados de forma a suprir o período do 207 

afastamento. Professora Fernanda Cardoso, coordenadora do curso de Ciências Econômicas, 208 

informou que o afastamento já foi aprovado sem ressalvas na plenária e na coordenação. Não 209 

havendo comentários, o item foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 18)210 

 Solicitação de Afastamento nacional Professor Thiago Fonseca Morello Ramalho da 211 

Silva. Professor Thiago Fonseca apresentou os objetivos do afastamento que compreende 212 

coleta de dados em campo nos estados de Mato Grosso e Acre, reuniões com instituições do 213 

governo, setor privado, terceiro setor e pesquisadores. Professor Thiago Fonseca informa que 214 

sua presença é necessária para o treinamento das equipes que realizarão a coleta de dados e 215 

as entrevistas. Informa também que o caráter local e municipal das políticas públicas 216 

analisadas exige a presença física do docente na pesquisa. Professora Fernanda Cardoso 217 

informa que a programação da alocação didática do Professor Thiago concentrou-se no 218 

primeiro quadrimestre, portanto não há prejuízo ao curso. Não havendo comentários, o item 219 

foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 19) Proposta de alteração na 220 

Resolução ConCECS do Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) do Bacharelado em 221 

Relações Internacionais. Professor Antônio Marcos Roseira apresentou a proposta de 222 

resolução do curso para as disciplinas de TCC do bacharelado em relações internacionais. O 223 

ajuste visa corrigir os artigos 16 e 17, que apresentavam discrepâncias. Foi incluída a 224 

possiblidade de aproveitamento da disciplina de Trabalho de Conclusão de Curso I. Não 225 

havendo comentários, o item foi promovido à ordem dia e aprovado por unanimidade. 20)226 

 Relatório de atividades referente à autorização para exercício de atividade remunerada 227 

da professora Ahda Pionkoski Grilo Pavani para desenvolvimento do projeto “Novos 228 

elementos de automação de rede, com funções avançadas de inteligência distribuída”. 229 

Professora Ahda apresentou as atividades realizadas no âmbito do projeto, que teve 230 

financiamento do INESC. O objetivo do projeto foi estudar o aumento da confiabilidade de 231 

uma rede de distribuição a partir da instalação de um dispositivo de proteção que agrega 232 

funções de seccionamento, religamento e comunicação, este desenvolvido pela INESC.  233 

Professora Ahda informa que todos os objetivos iniciais do projeto foram alcançados. 234 

Apresentou uma breve descrição dos objetivos do INESC e informou que a expectativa é que 235 

haja uma aproximação entre a UFABC e o INESC no desenvolvimento de projetos, 236 

sobretudo, mas não somente, na área de Engenharia de Energia. Não havendo comentários, o 237 

item foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 21) Proposta de Plano de 238 
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Trabalho (versão ACIC em consonância com Plano de Trabalho ABDI), para celebração de 239 

parceria com a Agência Brasileira de Desenvolvimento Industrial (ABDI). Professor Ugo 240 

Ibusuki informou que o projeto já havia sido aprovado em outubro neste conselho, mas foram 241 

necessárias alterações nos prazos de vigência do projeto. O objetivo do projeto, aprovado no 242 

edital do Ministério da Indústria, do Comércio Exterior e Serviços, é o estabelecimento de 243 

um laboratório de manufatura avançada. O docente apresentou o plano de trabalho e o 244 

cronograma do projeto, que possibilitará o fornecimento de bolsa de pesquisa e aquisição de 245 

materiais e equipamentos. Não havendo comentários, o item foi promovido à ordem do dia e 246 

aprovado por unanimidade. 22) Solicitação de abertura de Edital de Concurso Público para 247 

Professor Adjunto na área de Engenharia de Produção e subárea Planejamento, Qualidade, 248 

Análise Econômica e Logística das Operações (01 vaga). Professor José Roberto Tálamo 249 

informou a necessidade de abertura do edital em virtude da saída do Professor Gustavo 250 

Menoncin. O diretor Harki Tanaka sugeriu a alteração da área para Engenharia de Gestão, 251 

sugestão acatada. Não havendo comentários, o item foi promovido à ordem do dia e 252 

aprovado por unanimidade. 23) Solicitação de abertura de Processo Seletivo para Professor 253 

Visitante na área de Engenharia de Produção e subárea Planejamento, Qualidade, Custos, 254 

Análise Econômica e Logística das Operações (02 vagas).  Professor José Roberto Tálamo 255 

justificou a necessidade de abertura do edital para o provimento de novas turmas em 256 

disciplinas com demanda elevada no curso. O diretor Harki Tanaka sugeriu a alteração da 257 

área para Engenharia de Gestão, sugestão acatada. Não havendo comentários, o item foi 258 

promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. 24) Sugestão de banca de Concurso 259 

Edital 116/2018. Professor Reynaldo Palácios apresentou a proposta de membros de banca 260 

para o concurso. Informou que os membros da banca tem aderência à área do concurso e que 261 

não há conflito de interesse entre os membros e os inscritos. Não havendo comentários, o 262 

item foi promovido à ordem do dia e aprovado por unanimidade. Não havendo mais nada a 263 

tratar, o professor Harki Tanaka agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a 264 

reunião às dezessete horas e vinte e nove minutos, da qual eu, Denis Yoshio Nakaya, lavro a 265 

ata, que, após aprovada, será assinada pelo presidente do ConCECS. ----------------------------. 266 
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